

株式会社 矢作建設工業

令和2年7月受賞

令和2年度全国建設業協会 建設業社会貢献活動推進月間功労者表彰

受賞部門	建設業のイメージアップ・広報活動
タイトル	「建設業の体験型授業の取り組み」
<p>若者の建設業離れが止まらないことを受け、建設業の魅力を伝える出前授業を積極的に取り組んできたが、彼らにモノづくりの魅力をもっと直に感じてほしいと考えた。</p> <p>そこで、以下の「体験型の取り組み」を実施した。</p>	
<p>①稲沢高校施工体験：校内の古くなった平板ブロックの撤去、新設を学生にやってもらった。測量実習の時間を利用して、2時間×4日間で一連の作業を体験してもらい、完成の喜びを味わってもらった。施工中は、校長先生を始め多くの先生方が見学に来てくれた。簡単な工事だったが、完成の喜びは十分伝わったと思われる。</p>	
<p>②大江中学施工体験：職場体験学習に合わせて、鉄筋や型枠を用意した。釘だけで組み立てた場合と、型枠用の留め金具（セパレーター＋鋼管）を用いた場合の2通りの方法で組み立ててもらった後、型枠内に水を入れて強度の違いと自分で組み立てる喜びを味わってもらった。出来そうで出来ない鉄筋組立作業など職人技のスゴさも実感してもらった。</p>	
<p>③名鉄スマイルプラスと連携した小学生の見学会を実施：当社の鉄道技術研修センターの見学会を3回実施し、延べ93名の子供たちを招いた。「けんせつクイズ」や「ペーパーブリッジコンテスト」で、建設業の魅力や豆知識を学んでもらった。</p>	
<p>上記の取り組みのとおり、少しずつメニューやノウハウを増やしていったことや学生へのアプローチが評価され、一般財団法人建設業振興基金からも取材を受け、全国に発行している広報誌「建設業しんこう」にも掲載された。</p>	